



El "One Mill" y Nuestras Escuelas



El impacto del One Mill en estudiantes

El One Mill (Una Milésima) afecta positivamente a cada niño de todas las escuelas del distrito por su apoyo a programas y empleomanía necesarios en los planteles escolares. Actualmente, el One Mill paga parcial o totalmente los salarios de alrededor 360 maestros del distrito escolar de Alachua. Esto, representa cerca del 20% de todos los maestros en nuestras escuelas.

Los maestros del One Mill, incluyen aquellos que ofrecen artes, música, artes visuales, bandas musicales, coros y drama; así como también consejeros escolares que proveen servicios académicos, de conducta y salud mental. También, los maestros que preparan a nuestros estudiantes para el colegio Universitario y el personal a través de exitosos programas de carreras técnicas; quienes enseñan en uno o más de los sólidos programas Magnets. Así también, el One Mill cubre a bibliotecarios y especialistas que dan soporte a la enseñanza y aprendizaje en todos los niveles.

El One Mill, cubre y apoya aulas de tecnología de punta, lo cual es de vital importancia para que los estudiantes tengan éxito en el siglo veintiuno. Así también, garantiza que podamos continuar proveyendo una enfermera en cada plantel escolar, lo cual muchas de las escuelas del Estado de Florida no ofrecen.

La mayoría de los votantes del condado de Alachua, apoyaron y aprobaron el One Mill desde su primera votación durante el period de recesión de noviembre 2008. Ha permitido, que el distrito mantenga programas esenciales a través de tiempos económicamente difíciles, recorte de presupuestos y por supuesto, durante la pandemia.

De acuerdo a las leyes estatales, el One Mill debe de ser aprobado por los votantes del condado de Alachua cada cuatro años. Esto así, volverá a estar en la boleta electoral de este próximo otoño.

¿Cuánto cuesta el One Mill?

El One Mill equivale a \$1 por cada \$1000 del valor impositivo de su propiedad, por lo que, si usted no debe impuestos al valor de la propiedad en el condado de Alachua, el costo para usted será cero.

Si usted debe una propiedad sujeta a impuestos de La propiedad, el One Mill NO incrementará el Monto anual a pagar de sus impuestos Suntuarios. Esto así, por ser una renovación y NO un nuevo impuesto



Para más información, visite: www.sbac.edu/onemill

Lenguaje de la boleta de votación

LA RENOVACION DEL ACTUAL IMPUESTO AD VALOREM DEL ONE MILL PARA COSTOS DE OPERACIÓN DEL DISTRITO ESCOLAR

PREGUNTA EN LA BOLETA: ¿Debería ser renovado el actual impuesto Ad Valorem del One Mill para el distrito de escuelas del condado de Alachua, a partir del día primero de julio de 2025 hasta el 30 de junio del 2029; cuyos fondos serían utilizados para gastos operacionales necesarios para el presupuesto de enfermeras escolares; programas de música, arte y drama; programas de bibliotecas escolares; programas de consejería; programas de bandas musicales y coros; academias Magnet; programas de carreras técnicas y renovación de aulas tecnológicas con la supervisión de un comité de ciudadanos de ciudadanos?

SI

NO



Para votar en las elecciones generales del 2024, **debe de estar debidamente inscrito(a) al 7 de octubre**. Puede inscribirse en el registro electoral en línea o puede descargar o recoger una aplicación en diferentes lugares a través del condado de Alachua. Luego, puede enviar por correo postal a la Oficina Supervisora de Elecciones o depositar personalmente allí u otras locaciones.

También, tiene otras opciones para votar, incluyendo votación temprana, enviar votación por correo o en persona en su precinto asignado en el día de elecciones, el cual es el **martes 5 de noviembre**.

Más información disponible en votéalachua.com